(社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



櫛形中央保育所(南アルプス市)



2013年11月15日金曜日開催







石川先生から・*。**・☆。参加園児数37名 簡単なゲームは、室内でも戸外でも出来るので、取り入れていきたいと思います。また、身体の基礎づくりに大切な動き も入っていたので、繰り返し行っていこうと思います。

5 • L · 15 👉 · 💝 • 🗷 • L ·

ゲームの時には、一度もボールに触れていなかった子も、 ボールを追いかけることに夢中になり、笑顔が見られ楽しん でいる様子が伝わってきました。

室内でも、十分楽しめたサッカー教室でした。 ありがとうございました。





こんにちわ(^v^)

たけのここーちだよ☆きょうもげんきにおともだちとボールであそんでいるかな? おともだちとふたりでボールとりっこはたのしかったですか?またみんなでやってみてね! しあいは、こーちたちがまけちゃったね。みんなかっこよかったよ(^_^)∨またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

たけのこコーチ*。* (● ^o ^ ●)





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(社)山梨県サッカー協会**